GUIA DE ESTUDIOS EER 2024-2025 ARTE PRIMER AÑO:

La danza es una forma de expresión y comunicación que permite expresar sentimientos y emociones a través del movimiento corporal. A través de la danza, se pueden transmitir ideas, emociones y cultura de manera única y personal. En México, la danza folklórica es una parte importante de la cultura y la tradición. Se refiere a los bailes que reflejan la historia, la costumbre y la identidad de los pueblos indígenas y mestizos del país. Un ejemplo de danza folklórica mexicana es "La Bruja", un baile que muestra la riqueza cultural y tradicional de México.

Amalia Hernández es un ejemplo de una bailarina mexicana famosa que se dedicó a la danza folklórica y a la creación de coreografías que reflejaban la cultura y la tradición mexicana. Su trabajo es un testimonio de la importancia de la danza en la cultura mexicana.

La danza implica una serie de acciones corporales, como la flexión, la extensión y la rotación, que permiten expresar diferentes emociones y sentimientos. El cuerpo humano es la materia prima de la danza, y a través de él se pueden transmitir ideas y emociones de manera única y personal.

La música es un elemento fundamental en la danza, ya que estimula la improvisación y la creatividad. La comunicación a través de gestos y ademanes es también un elemento indispensable para la expresión humana, ya que permite transmitir ideas y emociones de manera no verbal. La música es un lenguaje universal que se basa en la combinación de sonidos y ritmos. En la música, existen siete notas musicales, que son: do, re, mi, fa, sol, la y si. La primera nota en la escala es el do, El ritmo en la música se refiere a la repetición ordenada de sonidos. El ritmo es lo que le da la música su carácter y su emoción.

En la música, existen diferentes instrumentos, cada uno con su propio sonido y características. El tambor, por ejemplo, pertenece a la familia de percusión. La percusión se refiere a los instrumentos que se tocan golpeándolos o raspándolos. En la notación musical, existen diferentes figuras que representan diferentes sonidos. La negra, por ejemplo, representa un sonido corto de un tiempo.

La clave sol es el símbolo que se utiliza para indicar las notas en el pentagrama. El pentagrama es el sistema de notación musical que se utiliza para escribir la música.

En cuanto a los sonidos, existen diferentes tipos, como los sonidos graves y los sonidos agudos. El trueno, por ejemplo, es un sonido grave. En cuanto a los géneros musicales, existen muchos diferentes, cada uno con su propio estilo y carácter. El reggaeton, por ejemplo, es un género musical que es muy popular entre los jóvenes.

La melodía es el elemento de la música que nos permite cantar o tocar afinadamente. La melodía es la sucesión de sonidos que se utilizan para crear una canción o una pieza musical.

Finalmente, para hacer música, se necesitan sonidos organizados. La música es la combinación de sonidos y ritmos que se utilizan para crear una obra musical.

El arte es una forma de expresión que utiliza diferentes elementos básicos para crear obras visuales. La línea es uno de estos elementos básicos, y se utiliza para crear formas y contornos en una obra de arte. Los colores primarios son otro elemento fundamental en el arte. Estos colores son el rojo, el azul y el amarillo, y se utilizan para crear toda la gama de colores que se ven en una obra de arte.

La textura visual es la forma en que se ve la superficie de un objeto. Los artistas utilizan diferentes técnicas para crear texturas visuales en sus obras, como el uso de diferentes materiales o la aplicación de capas de pintura.

Un boceto es un dibujo rápido que se utiliza para planear una obra de arte. Los artistas crean bocetos para explorar diferentes ideas y para desarrollar su concepto antes de empezar a trabajar en la obra final. Las esculturas son obras de arte tridimensionales que se crean utilizando diferentes materiales, como la piedra, el metal o la madera. Los artistas como García utilizan estas técnicas para crear esculturas que expresan ideas y emociones.

Leonardo da Vinci es uno de los artistas más famosos de la historia, y es conocido por pintar la Mona Lisa. Esta obra maestra es un ejemplo de la habilidad y la creatividad de Da Vinci como artista. Una obra de arte hecha con recortes de papel u otros materiales pegados sobre una superficie se llama collage. Esta técnica se utiliza para crear obras de arte que son únicas y expresivas. El propósito principal del arte visual es expresar ideas y emociones. Los artistas utilizan diferentes técnicas y materiales para crear obras de arte que comunican mensajes y evocan sentimientos en los espectadores.

El color verde se obtiene de la mezcla de azul y amarillo. Los artistas utilizan esta técnica para crear una amplia gama de colores y tonos en sus obras.

Un paisaje en el arte es una obra que representa la naturaleza. Los artistas crean paisajes para capturar la belleza y la majestuosidad del mundo natural.